

Ressort: Entertainment

## Boateng begrüßt Anti-AfD-Haltung von Eintracht-Präsident Fischer

Frankfurt/Main, 29.05.2018, 15:37 Uhr

**GDN** - Kevin-Prince Boateng von Eintracht Frankfurt hat die öffentliche Erklärung des Eintracht-Präsidenten Peter Fischer gelobt, der sich und den Club gegenüber der AfD abgegrenzt hat: "Was mich dann noch mal positiv überrascht hat, war, dass sich unser Präsident Peter Fischer so klar gegen die AfD und gegen jeglichen Rassismus positioniert hat", sagte Boateng dem "Zeitmagazin Frankfurt". Das sei es, wofür die Mannschaft stehe und wofür auch die Stadt Frankfurt stehe.

"Ich finde: Genauso, nämlich gemeinsam, muss man gegen Rassismus angehen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-106846/boateng-begruesst-anti-afd-haltung-von-eintracht-praesident-fischer.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)